

Posicionamiento y estrategia de Moeve en biodiversidad

HSEQ



Posicionamiento

Moeve reconoce la importancia de la gestión de la biodiversidad como base de los servicios ecosistémicos que soportan la disponibilidad de aire limpio, de agua, de suelo y, en general, de los recursos precisos para preservar el equilibrio natural necesario para la vida.

Además, asume la dimensión ética de la preservación de la biodiversidad para poder llevar a las generaciones futuras un mundo en las mismas condiciones de riqueza natural que recibimos.

Moeve aspira a convertirse en un actor líder en la transición energética para el desarrollo sostenible de las sociedades y economías en las que desarrolla su negocio, al tiempo que reduce la huella ambiental y se compromete a no deforestar. Moeve apoya la necesidad de una reducción de la deforestación global para mitigar el cambio climático y la pérdida de biodiversidad, se compromete a reducir la deforestación asociada con el producto desarrollado, comercializado y/o vendido y a extender este compromiso en toda su cadena de valor.

Para lograr este ambicioso objetivo y de acuerdo con el Código de Ética y Conducta de Moeve, la Política de Biodiversidad de Moeve y el Código de Ética y Conducta de Proveedores de Moeve, la compañía se compromete a garantizar que todos nuestros productos pertinentes se produzcan de acuerdo con la normativa EUDR y estén alineados con prácticas responsables y sostenibles. Este compromiso se extiende a lo largo de toda la cadena de suministro.



El aceite de palma y el aceite de soja son dos de los aceites vegetales renovables más importantes y versátiles para producir diversos biocombustibles, aceite vegetal hidrotratado y productos oleoquímicos.

Moeve se compromete con el abastecimiento responsable de aceite de palma y soja sostenible en sus operaciones.

Alcance

Este posicionamiento se extiende a todas las entidades del grupo Moeve sobre las que existe control efectivo u operativo, salvo que existan otros compromisos o acuerdos expresos, en cuyo caso Moeve hará los mejores esfuerzos para la adopción de este posicionamiento.

Compromiso

Moeve quiere asegurarse de que sus productos renovables a base de palma, aceite de soja y productos derivados estén libres de deforestación y sean trazables al tiempo que promueve la transparencia en la cadena de suministro.

Moeve se esfuerza en colaborar con sus proveedores para cubrir, como mínimo, los siguientes aspectos:

- El aceite de palma, soja y derivados, se producen en tierras que no han sido objeto de deforestación después del 31 de diciembre de 2020.
- Han sido producidos en conformidad con la legislación pertinente del país de producción.
- Están cubiertos por una declaración de debida diligencia.
- Respetan los derechos humanos y laborales, incluidos los derechos de las comunidades indígenas y locales.

Trazabilidad, cumplimiento y transparencia

Moeve promoverá y ayudará a sus proveedores (desde el origen), incluyendo en la medida de lo posible a los pequeños agricultores, a construir una red totalmente trazable y transparente libre de deforestación para los aceites de palma y soja.